

**Palabras de la ministra Mayra Jiménez  
Lanzamiento jornadas puerta a puerta  
“Vivir sin violencia, es posible”**

**Sábado 4 de noviembre 2023  
Gobernación Santiago de los Caballeros  
9:00 a.m.**

Muy buenos días,

Honorable Señora **Rosa Santos**, Gobernadora Provincial de Santiago; y en ella a las Servidoras y servidores del Estado dominicano

Señor **Oswaldo Bonilla**, Procurador fiscal titular por la Provincia de Santiago;

General **Ramón Azcona**, Director Regional Cibao Central;

Señora **Gladyslenny Núñez**, Encargada de Violencia de Género de la Procuraduría General de la República;

Señor **Francisco Arias**, subdirector de la Defensa Civil;

Señor Reynaldo Peguero,

Díacono **David Sánchez** arquidiócesis de Santiago;

Señora **Addys Then Marte**, viceministra técnica de Planificación y Desarrollo, del Ministerio de la

Señora **Mayra Cerda**, Encargada provincial de la Mujer de Santiago.

Señora **Yvette Ramírez**, en usted saludo y agradezco al liderazgo social y comunitario que de manera tan generosa se incorpora a esta importante jornada

Amigas, amigos de la Prensa,

Señoras y Señores

Desde el Ministerio de la Mujer, nos complace dar inicio junto a ustedes, en esta provincia de Santiago, a la jornada puerta a puerta, “VIVIR SIN VIOLENCIA ES POSIBLE”, a través de la cual, por tercer año consecutivo, estaremos tocando las puertas de los hogares en todo el territorio nacional, para orientar y sensibilizar sobre cómo detectar casos de violencia y cómo denunciar los mismos y además cómo acceder a todos los servicios que ofrece el Ministerio de la Mujer, como ente rector para la igualdad entre hombres y mujeres en la República Dominicana.

Con estas jornadas, también contribuimos a la paz y la armonía que se necesita en la familia y la sociedad, sentando en el imaginario de la gente, el derecho que

tienen las mujeres, las adolescentes y las niñas a “VIVIR SIN VIOLENCIA”.

En este mes de noviembre que se conmemora a nivel internacional el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, el Ministerio de la Mujer junto a las gobernaciones provinciales, las alcaldías y otras instituciones del gobierno, del Ministerio Público, organizaciones sociales y comunitarias, iglesias; así como la Defensa Civil, y otras organizaciones.

Este año, la meta que se ha propuesto el Ministerio de la Mujer, es impactar a unas **860,800** personas, **lo que representa un 8% del total de la población según el último censo**. De igual manera, estaremos visitando aproximadamente **110,465 viviendas**, en todas las regiones de nuestro país.

**Aquí en Santiago nos proponemos impactar aproximadamente a 85,975 personas.**

Estas jornadas también procuran continuar bajando las cifras de las diferentes expresiones de violencia, **que para**

**este año, con relación al año pasado, se han reducido en un 13%.**

Para lo cual los servicios que ofrecemos han sido un factor muy importante, nos referimos a:

- **La Línea de Emergencia \*212**, disponible las 24 horas del día, todos los días del año. En esta gestión de gobierno hemos ampliado la Línea de Emergencia, de 7 a 29 provincias.
- **Las Casas de Acogida**: para las mujeres y sus familias que están en riesgo. De igual manera, este importante servicio se ha ampliado, pasando de 3 Casas a 18 en la actualidad, además de un Centro Nacional.
- Los servicios de **asistencia psicológica y asistencia legal**: los cuales se brindan sin costo a través de psicólogas y abogadas especializadas, en todas las Oficinas Provinciales y Municipales del Ministerio de la Mujer. Este servicio también se ha triplicado en la presente gestión.

**Para este año hemos incorporado a estas jornadas la sensibilización sobre el el embarazo en adolescentes y**

**las uniones tempranas, apoyando con ello al Gabinete de Niñez y Adolescencia, que preside honoríficamente la Primera Dama de la República, Raquel Arbaje, y del cual el Ministerio de la Mujer forma parte.**

Estaremos difundiendo contenido educativo para sensibilizar a jóvenes y adolescentes, así como también a la población en general, sobre este flagelo que tanto afecta el desarrollo de niñas y adolescentes en todo el país.

Por tanto, además de las visitas a los hogares, también se estarán llevando a cabo jornadas en las escuelas en 20 municipios priorizados en todo el país.

Aquí en Santiago, estaremos en los municipios de: Santiago Centro, Santiago Oeste, Hato del Yaque, Licey, Navarrete y Baitoa. Además estaremos en La Vega y en Monseñor Nouel.

Finalmente, queremos pedirle a la población de Santiago que le abra las puertas de sus hogares a todas estas

personas del Ministerio de la Mujer y del liderazgo social y comunitario de esta pujante provincia, para que reciban informaciones que pueden salvar la vida de mujeres en riesgo, y evitar con ello el dolor y el daño.

Agradecemos a cada institución, a cada organización y a cada persona, que se suma a esta importante labor.

A todas y a todos, Muchas gracias.